

Caterine Ibagüen augmente son avantage de points au sondage de Prensa Latina



La Havane, 18 déc. (RHC).- Le journal vénézuélien Libero a accordé sa voix à la grande athlète colombienne Caterine Ibagüen au sondage qu'organise Prensa Latina auprès des médias spécialisés pour choisir les meilleurs athlètes de l'année.

Grâce au vote du Libero, du Venezuela, Caterine Ibagüen, leader mondiale de la saison, invaincue aux finales de triple saut de 8 compétitions internationales cette année, a augmenté son avantage de points sur Yaimé Pérez, spécialiste cubaine du lancer du disque.

Aux mérites accumulés par la Colombienne viennent s'ajouter son cinquième titre à la Ligue du Diamant, la Coupe continentale de l'IAAF et ses deux titres aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, l'un au triple saut et l'autre au saut en longueur.

Parmi les hommes, le Libelo a choisi le crack argentin du football, Lionel Messi, qui a réussi un beau doublé avec le FC Barcelone en remportant la Coupe du Roi et la Ligue espagnole de football et qui plus est : il s'est vu décerner la Botte d'Or comme le meilleur buteur en Europe.

Le journal vénézuélien a accordé sa voix dans la catégorie équipes à la sélection péruvienne de football. Les Péruviens ont réussi cette année à prendre part à la Coupe mondiale après 36 ans d'absence.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/179172-caterine-ibarguen-augmente-son-avantage-de-points-au-sondage-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba